

Ressort: Lifestyle

Miley Cyrus folgt strenger Diät

Los Angeles, 08.07.2013, 10:49 Uhr

GDN - Die Schauspielerin und Sängerin Miley Cyrus folgt einer strengen Diät. "Ihre Diät- und Bewegungsregeln sind wie eine Religion für sie geworden. Die Regeln bringen sie durch die momentan schwierige Zeit", wusste ein Insider dem "Heat"-Magazin zu berichten.

Laut dem Insider ernährt sich die Sängerin nur noch von rohem Gemüse und Obst sowie Eiweißomelettes. Daneben geht sie täglich zwei Stunden trainieren und läuft drei Mal wöchentlich acht Kilometer. Kürzlich durchlebte die 20-Jährige schwere Zeiten: So gab es Gerüchte, ihre Beziehung mit dem australischen Schauspieler Liam Hemsworth wäre zerbrochen. Cyrus habe daraufhin begonnen, ihre Sorgen durch einen strikten Ernährungsplan zu bewältigen. Das Umfeld der 20-Jährigen mache sich Sorgen um Cyrus, so der Insider weiter. "Sie kann so nicht weiter machen. Die Leute haben Angst, dass sie davon krank wird."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17337/miley-cyrus-folgt-strenger-diaet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com